



Jalisco, en alerta máxima ante reacciones del CJNG

Crimen organizado. La fiscalía mantiene protocolo tras la captura de Antonio Oseguera, operador logístico del cártel



Operativo federal afuera de la fiscalía donde se encuentra el hermano de *El Mencho*. CUARTOSCURO

J. A. BELMONT Y K. V. RODRÍGUEZ / CIUDAD DE MÉXICO Y GUADALAJARA

Antonio Oseguera, hermano del líder del Cártel de Jalisco Nueva Generación, Nemesio Oseguera, *El Mencho*, se encuentra en las instalaciones de la Fiscalía General de la República (FGR), luego de ser detenido este martes por fuerzas de seguridad federales en Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco.

Según el Registro Nacional de Detenciones, la ubicación del capo conocido como *Tony Montana se da* en las instalaciones de la Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada en Ciudad de México.

Tras su detención fue trasladado a la capital y puesto a disposición del MP de la Federación.

En Jalisco, el Consejo de Seguridad Metropolitano mantiene activo su protocolo de alerta ante la posibilidad de alguna reacción violenta de la delincuencia organizada, luego de la detención de Oseguera, confirmó el coordinador estratégico de Seguridad Pública estatal, Ricardo Sánchez.

"Se tomó la determinación de mantenerlo activo en lo que resta de la semana para evitar alguna represalia a raíz de esa detención o de esta situación", explicó.

Sánchez informó además que descartaron que los autos incendiados al interior de un negocio de grúas en el municipio de Encarnación de Díaz fuera parte de una reacción con la detención de este martes, especificando que los distintos reportes se atendieron y ninguno fue con muestras de vandalismo por parte de la delincuencia organizada.

La Fiscalía de Jalisco también se encuentra investigando si la

balacera ocurrida la mañana del miércoles en la comunidad El Salvador, municipio de Tequila, y donde dos hombres perdieron la vida y una mujer resultó lesionada, está relacionada con la detención del capo o con la de otro integrante del mismo cártel.

"Parte fundamental para determinar si tienen relación con otra carpeta de investigación es el cruce balístico, es decir, que los casquillos coincidan o que coincidan las armas usadas en otros eventos similares; una vez que se tengan los cruces nos va a permitir tener un poco más de certeza si tiene relación con alguna detención", explicó.

Reiteró que hasta el momento no hay personas detenidas por el suceso en Tequila, pero la fiscalía regional está terminando los levantamientos para continuar las investigaciones. Asimismo están a la espera de que la familia de los fallecidos haga lo propio. ■